

2月 にじいろだより

令和6年12月2日(月) 尚徳福祉会 井荻保育園

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。そんな冷たい北風に負けず、毎日元気に外に飛び出す子どもたち。最近のブームはバナナ鬼。広いスペースを元気に走り回り、身体を温めています。室内遊びではまだまだ継続中のアイス屋さんごっこ。お店のセッティングをしていなくても、色んなアイテムを駆使してごっこ遊びの中にアイス屋さんが登場していました。「注射頑張ったからアイスクリーム買って帰ろうね」なんてやり取りも聞こえてきます。自分が経験した日常の出来事を遊びの中に取り入れて楽しむ子どもたちです。

いろんな経験をした子がいろんな遊び方をして、クラスのみんなのいい経験になっています。その中で上手く会話が続かなかったり、聞き間違えて腹を立てたり、意見や思いが食い違ってしまったりして喧嘩になる事も増えてきました。これもこの学年ならではの成長段階のひとつです。理由は先に記したものが多いですが、他にもお友だちの持っているものが羨ましくて逆にいじわるしてしまったり、一緒に遊びたいと思った子が他の子と遊んでいてヤキモチを焼いたり、やんちゃをしたくなる時期でもあり「先生が見てないうちに…いたずらしちゃえ」なんて姿も見られます。

人との関わりの中でいろんな感情が育つ時期。楽しくて大笑いしたり、何か発見してびっくりしたり、時には怒られたりもしながら、今月もにぎやかに過ごしていきたいと思います。

※ "お子様がご家庭で気になる事を言っていた"などありましたら、遠慮なく担任までお声掛け下さい。子ども同士の行き違いの場合や、別の理由がある場合があります。少しでも安心して保育園を楽しめるよう心がけていきますのでよろしくお願いいたします。



- ●歌や楽器をみんなで演奏する経験を通して、表現することの喜びや楽しさを味わう。
- ●寒さに負けず、戸外でも身体を動かしなが ら健康的に過ごす。
- ●自分から身の回りのことをしようとする。



保育参加・面談へのご協力 ありがとうございました

お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。園で頑張っている事、楽しんでいる事、様々な姿をご覧いただけたのではないでしょうか?ご家庭での姿との違いなどはありましたか?また、面談でもいろんなお話が出来て、嬉しかったです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



おしらせ

12月からホールでの午睡に変わります。 (12月6日のみ保育室) 11月まではお部屋で寝ていましたが、12月よりホールで午睡をします。かぜ組に向けての第一歩!午睡中または、15時頃のお迎えの際はホールにお越しください。

遠くの公園へ!

体力がついてきた子どもたち!遠くの公園に挑戦したり、散歩先で思い切り走ったりする事が増えています。足に合った靴であったり、マジックテープがしっかり止まる靴を選んで、身体を動かす事が楽しいと感じられるようにしていきたいですね。 年末年始にご確認いただければと思います。よろしくお願いします。